

PlantaDoce.

Entorno

El 'top' diez de gigantes 'farma' eleva su valor hasta 37.742 millones de euros en 2019

Roche, valorada en más de 6.000 millones de euros, encabeza el ránking por segundo año consecutivo, mientras que Bayer y Pfizer cierran el podio.

Albert Cadanet
6 mar 2019 - 04:58

El 'top' diez de gigantes 'farma' eleva su valor hasta 37.742 millones de euros en 2019

Las grandes farmacéuticas exhiben músculo. Las diez mayores empresas del sector suman una valoración total de 42.822 millones de dólares (37.742 millones de euros) en 2019, cifra que representa un aumento del 11% respecto al ejercicio anterior. Así lo señala el estudio *Pharma 10 2019*, elaborado por la consultora Brand Finance.

El top diez de las mayores empresas del sector está encabezado, por segundo año consecutivo, por la suiza Roche. El estudio valora a la farmacéutica del país helvético en 6.914 millones de euros (6.094 millones de euros), un 7,8% más respecto al año pasado.

La compañía ha podido defender su título gracias a “su continua inversión como referente mundial en el desarrollo de nuevos fármacos”, según David Haigh, consejero delegado de Brand Finance. Además, el acuerdo de fusión con Foundation Medicine por 2.070 millones de euros “supone una gran oportunidad para implementar su estrategia de medicina personalizada”, añade Haigh.

Merck se ha erigido como la compañía que más ha aumentado su valoración en 2019, un 28,7%

A pesar de todo, Roche deberá hacer frente a empresas de la competencia para mantener su estatus, sobre todo en el área de medicamentos genéricos. En este sentido, **la alemana Bayer se presenta como el candidato número uno para arrebatárle el primer puesto.** El grupo teutón ocupa la segunda posición del ránking, aunque su

PlantaDoce.

valoración creció un 11,5%, casi cuatro puntos por encima de Roche.

Aunque la compra de Monsanto haya generado ciertas críticas debido a su polémico historial, el valor de Bayer se ha elevado hasta 6.209 millones de dólares (5.472 millones de euros). A su vez, el grupo alemán se presenta como “la compañía farmacéutica más solvente”, ya que su calificación crediticia es de AAA-, la más elevada entre las grandes empresas del sector. La calificación del resto de compañías es de AA+.

La estadounidense Pfizer cierra el podio, con una valoración total de 4.776 millones de dólares (4.209 millones de euros), seguida de Abbott y Merck. Esta última ocupaba la séptima posición en 2018, pero se ha vuelto a colar en el *top* cinco tras aumentar su valoración un 28,7%, hasta 4.141 millones de dólares (3.650 millones de euros), superando a Sanofi y Novartis.

La diferencia entre la valoración de Sanofi y Abbvie, sexto y décimo clasificado del ránking, es de 352 millones de euros

Las tres compañías que cierran la clasificación son Celgene, recientemente adquirida por Bristol-Myers Squibb, GlaxoSmithKline (GSK) y Abbvie, debutante en la lista. El margen que separa la sexta y la décima posición es más ajustado en comparación con los primeros puestos. La diferencia entre el valor de Sanofi y Abbvie es de 352 millones de euros (Brand Finance ha tasado a la francesa en 2.983 millones de euros y a la estadounidense en 2.631 millones de euros).

Aunque las dos primeras posiciones están ocupadas por empresas con sede en Europa, **Estados Unidos sigue siendo el mercado que agrupa más capitalización dentro de la industria farmacéutica**. Todos los gigantes del sector suman un valor de 72.300 millones de dólares (63.723 millones de euros). El 45% de este importe se concentra en el país estadounidense, mientras que el segundo estado con mayor influencia, Suiza, agrupa un 14%.

Alemania, Reino Unido, Francia y China son los otros países que cuentan con un porcentaje significativo respecto al valor total de las empresas farmacéuticas, superior al 3% en todos los casos.